

Frauentour 2013

~ Bericht ~



Es hat einfach schon Tradition, unsere Frauentour !!!

Dieses Jahr war das Allgäu unser Ziel. Am 20.07. ging es los. Treffpunkt war die Aral Tankstelle in Bondorf.



Bei traumhaft schönem Wetter und guter Laune starten wir in Richtung Ravensburg. Kleine Straßen, enge Kurven und eine wunderschöne Landschaft erwartete uns an diesem Tag. Durch das Lauter- und Donautal führte uns Gaby dann bis nach Ravensburg.

Das Hotel Rebgarten war unser Ziel.



An diesem Wochenende fand das traditionsreiche Rutenfest statt. Ganz Ravensburg war an diesen Tagen unterwegs und wir mittendrin.



Ein Geburtstag jagte an diesem Wochenende den anderen.



Am Sonntag ging es dann Richtung Pfänder. Schöne kleine und enge Straßen führten zu unserem Ziel. Den Gipfel haben wir dann bei 35 ° C und Sonne zu Fuß erklommen!! Es hat sich gelohnt. Einen wunderschönen Ausblick auf den Bodensee, war die Belohnung für unsere Mühe.



Da dies etwas mehr Zeit als geplant gekostet hat, verkürzten wir unsere Tour an diesem Tag. Wir fuhren Richtung Alpsee und dann nach Ravensburg zurück. Den Tag ließen wir dann wieder auf dem Rutenfest ausklingen.



Montag war schon wieder Abreisetag. Es ging über Bad Schussenried und Bad Buchau zurück. Das Bootshaus im Lautertal lud dann zum Mittagessen ein.

Über Reutlingen ging es dann endgültig nach Hause.

3 Tage mit vielen schönen kleinen Straßen und herrlicher Aussicht liegen hinter uns. Das Allgäu hat sehr viel Schönes zu bieten.

©Petra Wi.